
 

 

 
 

 

 

 

 

 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION D'INFORMATION  

DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 

DE L'ARC TENUE LE 7 OCTOBRE 2000, 
À 8h30, AU RESTAURANT – MOTEL LE CHAVIGNY, 

À DESCHAMBAULT 

 
 

 
 
 

 
Étaient présents : Serge Lachance 

   Sylvie Pelletier 
    Jocelyne Roberge 

 Carole Paré 

 
Étaient absents :  Pierre Bédard 
    Maurice Labrecque 

    
Les points suivants ont été inscrits à l’ordre du jour : 

 
 
1. MOT DE BIENVENUE 

 
 Serge Lachance souhaite la bienvenue aux membres. 

 
 
2. LECTURE ET ACCEPTATION DE L’ORDRE DU JOUR DU 7 OCTOBRE 

2O00  
 
 Proposé par Sylvie Pelletier 

 Secondé par Jocelyne Roberge 
 

3. ACCEPTATION DU COMPTE RENDU DU 13 SEPTEMBRE 2000 
 
 Proposé par Carole Paré 

 Secondé par Serge Lachance 
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4. SUIVI DU COMPTE RENDU DU 13 SEPTEMBRE 2000 

 

 Devenir propriétaire 

 
Une proposition sera proposé par Nicolas Sapp lors de l’assemblée 

générale de l’ARC, qui se tiendra à 10 heures. 
 

 Bateau à essence 

 
Carole Paré a envoyé une lettre enregistrée à M. Déraspe .  Une copie de 

cette lettre sera envoyé au secrétaire afin qu’elle puisse figurer dans nos 
archives. 

 

 Montant de la cotisation 2000-2001 
 

Après discussion, il  est convenu de laisser la cotisation 2000-2001 à 
10 $. 

   
  Proposé par Sylvie Pelletier 
  Secondé par Serge Lachance 

 

 Trésorerie et dépenses 

 
Dépenses de la petite caisse 

156.43 $  copie de la Capitale 

70.39 $   postage 

30.00 $ montage des dépliants 

63.00 $ photocopies 

10.50 $ photocopies 

30.00 $ photocopies 
pour un solde de 149-.38 à la petite caisse 
 

Serge remet le solde de la petite caisse à Jocelyne. 
 

Une résolution bancaire sera à faire par le nouveau C.A. 
 
Acceptation des dépenses 

Proposé par Jocelyne Roberge 
Secondé par Sylvie Pelletier 

 
5. PROCÉDURES À L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

Toute personnes non-membres assistant à la réunion auront le droit de 
parole mais pas le droit de voter. 
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6. Élection municipale 
 

Il y aura élection municipale le 5 novembre prochain.  Il est souligner qu’il 
serait très important d’exercer nos droits de vote. 

 

 
7. L’ÉCHO DU CARILLON 
 

 

 Prochaine parution 

 
Il devra y avoir une publication bientôt afin de respecter nos engagements 

auprès de nos commanditaires. 
 
 

8. AUTRES SUJETS 
 

 Lettre de Michel Lamoureux 
 

Michel Lamoureux a fait parvenir une lettre au maire de St-Ubalde 
concernant le contenu du St-U qui a été envoyé à tous les résidants et 
villégiateurs de St-Ubalde. 

 
Serge fait la lecture de la réponse du Maire à Michel Lamoureux. 

 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 Serge Lachance propose la levée de l’assemblée, laquelle s’effectue à 9h45. 
 

 
 

 
 
 

Sylvie Pelletier, Secrétaire 
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